

## Les collégiens inaugurent leur émission de radio



Élouanne et Éline, les intervieweuses.

L'année scolaire s'était terminée en beauté pour les élèves de 4e du collège Paul-Eluard, avec l'enregistrement radio d'une émission intitulée Touche pas à mon livre.

Le projet, initié par Sandrine Rodriguez, professeur de français, avait été mené en partenariat avec les responsables de l'espace culturel, Delphine Cochenecet Élodie Le Goff.

Jeudi, les élèves ont eu le plaisir de présenter leur réalisation à l'ensemble de leurs camarades par le biais d'une interview, à laquelle a participé Véronique Beaux, la principale d'établissement.

Celle-ci a félicité l'ensemble des jeunes. « **C'est un très beau projet qui ouvre la saison culturelle dans notre établissement.** »

L'exposition, qui présente les différentes phases du travail de lecture et d'enregistrement, est visible dans la salle de permanence du collège.